

NR Lukas Brandweiner in Waidhofen an der Thaya

Am Donnerstag, dem 22. Juli 2021 besuchte Abgeordneter zum Nationalrat Lukas Brandweiner (ÖVP) die Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya mit dem Fahrrad. Am Hauptplatz wurde ein Bereich aufgebaut mit einigen Stehtischen und Liegestühlen. Die Bürgerinnen und Bürger vor Ort wurden herzlich auf ein Getränk und eine Süßigkeit eingeladen und Brandweiner stand Rede und Antwort zu aktuellen Fragen oder nur zu einem lockeren Gespräch.

Bürgermeister Josef Ramharter besuchte natürlich auch NR Lukas Brandweiner zu einem Gedankenaustausch.



Fototext: NR Lukas Brandweiner gemeinsam mit Bgm. Josef Ramharter.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: +43 (0) 2842/503-16
E: matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at